



UN ENFANT AUSSI PEUT AVOIR UN DIABÈTE

LES SIGNES SONT TOUJOURS LES MÊMES :

L'enfant boit et urine plus que d'habitude, il a recommencé à faire pipi au lit.

POUR CONFIRMER LE DIAGNOSTIC :

Une mesure du taux de sucre dans le sang (= glycémie) et/ou une recherche de sucre dans l'urine (= glycosurie) doivent être faites, au cabinet du médecin, avec des bandelettes.

LE DIAGNOSTIC ET LE TRAITEMENT SONT D'UNE EXTRÊME URGENCE :

Les examens de laboratoire retardent le diagnostic, augmentent le risque de coma acidocétosique et de décès.

L'ENFANT DOIT ÊTRE ENVOYÉ IMMÉDIATEMENT VERS UN SERVICE D'URGENCE HOSPITALIER.

**LE DIAGNOSTIC ET LE TRAITEMENT SONT D'UNE
EXTRÊME URGENCE**

POUR EN SAVOIR PLUS : WWW.AJD-DIABETE.FR



UN ENFANT
AUSSI
PEUT AVOIR UN
DIABÈTE

LES SIGNES :

- le diabète sucré peut se déclarer à tout âge, dès la naissance ;
- l'enfant/l'adolescent boit et urine plus que d'habitude ;
- l'énurésie est fréquente ;
- maux de ventre, nausées, vomissements, respiration rapide sont des signes tardifs qui précèdent de peu le coma acidocétosique.

POUR PRÉVENIR L'ACIDOCÉTOSE :

- pour confirmer le diagnostic : une mesure du taux de sucre dans le sang (= glycémie) et/ou une recherche de sucre dans l'urine (= glycosurie) doivent être faites, au cabinet du médecin, avec des bandelettes ;
- aucun examen de laboratoire n'est nécessaire ;
- l'enfant ou l'adolescent doivent être envoyés immédiatement vers un service d'urgence hospitalier.

LE DIAGNOSTIC ET LE TRAITEMENT SONT D'UNE
EXTRÊME URGENCE

POUR EN SAVOIR PLUS : WWW.AJD-DIABETE.FR